

Extrait du ARTE, ARQUEOLOGÍA e HISTORIA

<http://artearqueohistoria.com/spip/article532.html>

Indios Apaches y su última rebelión: El Gran jefe Gerónimo.

- COLABORADORES - José María Manuel García-Osuna y Rodriguez -



Date de mise en ligne : Martes 13 de diciembre de 2016

ARTE, ARQUEOLOGÍA e HISTORIA

Indios Apaches y su Última rebelión: El Gran jefe Gerónimo.



Jerónimo

¡Vuelven los indios a Plaza de Armas! El Dr. García-Osuna junto con Javi Cuenca (@javiCTDc) analizan la figura del **Gran Jefe de los Apaches Chiricahua Gerónimo** (Goyahkla) y la Última rebelión Apache. Desde la infancia, hasta su muerte. Una vida dura, batallando a un lado y otro de la frontera entre México y los EEUU. Nombres propios como Mangas coloradas, Naiche, Loco o Nana se unen a otros protagonistas de esta historia como el general 3 estrellas Crook. Un dato curioso, Gerónimo acabó sus días en la reserva, fabricando utensilios de su cultura, a los cuales escribió su nombre, lo único que este jefe sabía escribir, vendiendo estos productos a cualquiera que fuera a visitarle.